



# 学校だより 『 Team 鶴 見 ~Second Stage~ 』

校訓「自主・友愛・創造」 令和7年7月18日(金) 第4号 鶴見中学校長；児玉晃洋

## 1学期 終了

◆本日、1学期の終業式を行いました。式では、各学年の代表生徒が、1学期の反省と夏休みに向けた思いを発表しました。今年度は全校生徒19名という少人数ですが、4月から今日までみんな元気に明るく学校生活を送ることができました。また、運動会などの行事では一人ひとりの役割が多くなる中でも主体的に取り組む姿が印象的でした。特に3年生は4名という人数ですが、学校のリーダーとして学校をしっかりと牽引してくれています。明日から8月24日までの37日間の夏休みに入ります。有意義な夏休みにして、2学期始業式に全員元気な姿で再会できることを楽しみにしています。

保護者、地域の方々におかれましては、2学期も本校への変わらぬご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## 避難訓練

◆7月10日(木)に不審者対策の避難訓練を実施しました。昨年度は3学期に初めて行いましたが、早い時期での実施が望ましいと考え、1学期中に行いました。前回同様に、佐伯警察署の方に不審者役をしていただきました。訓練終了後、署員の方から講評をいただきました。生徒は、日頃の事前指導をしっかりと意識して行動できました。今回の訓練の課題を洗い出して、生徒の命をしっかりと守れるようにしていきます。

### <生徒の振り返りより抜粋>

- ・先生方の指示に従い、素早く避難できた。
- ・急に来てびっくりした。
- ・みんな喋らずに職員室まで行っていた。
- ・前回は全然訓練にならなかつたけど、今日はちゃんと訓練になった。



署員の方からの  
振り返りと講評

## 教育実習 終了

◆6月16日から7月4日までの3週間にわたって教育実習生を受け入れました。本校の卒業生で、大学4年生の藤井寧亜さんです。保健体育が専門教科で主に1年生を担当してもらいました。最終日には、生徒とのお別れの会を開き、一人ひとりの生徒からお別れのあいさつをしました。生徒は、歳が近いこともあり、先生に対して非常に好意的でした。今回の実習を糧に、採用試験を突破してぜひとも教員になってもらいたいものです。以下は、藤井さんから生徒へのメッセージです。

鶴見中学校のみなさんへ。

3週間ありがとうございました。たくさん話しかけてくれてうれしかったです。みんなと過ごした時間が楽しくて大切な思い出です。これからも中学校生活を楽しんでください。応援しています。お世話になりました。



## 交通安全教室

◆7月17日(木)に交通安全教室を実施しました。昨年度は、佐伯自動車学校に出向いて行いましたが、今回は、佐伯自動車学校や警察官の方を講師に招いて自転車シュミレーターを使って交通安全に関する様々なことを学ぶことができました。今日学んだことを忘れずに夏休み中に事故に遭わないよう気をつけて過ごしてほしいものです。

